

Impugna Oposición elección en Tlalpan

ALEJANDRO LEÓN

Alfa González, quien buscaba la reelección de la Alcaldía Tlalpan por la alianza PAN-PRI-PRD, impugnó la contienda que ganó la morenista Gabriela Osorio.

En un expediente de 89 páginas, la perredista acusó ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECD-MX) que el partido oficialista rebasó el tope de campaña.

También denunció compra de votos, actos anticipados de campaña y propaganda negra en la que presuntamente se advertía a los vecinos de la demarcación que perderían programas sociales si no votaban por el partido Morena.

En el juicio electoral, González incluyó volantes que habrían sido entregados a los habitantes y en los que se le relacionaba con un grupo criminal que opera en el Ajusco, se le acusaba de corrupción y, también, se le vinculaba con la operación de un supuesto cártel inmobiliario.

“Al igual que en la Alcaldía Benito Juárez, en Tlalpan ya se comenzaron a sentir los efectos del cártel inmobiliario del PAN, que está intentado también aquí llevar a cabo obras que vulneran la normatividad”, se lee en la presunta publicidad negra, la cual incluye el retrato de la militante del PRD.

La alianza PAN-PRI-PRD también formuló una acusación en contra de un coordinador de la 4T identificado como Jonathan Ramírez, quien supuestamente ofreció a vecinos, mediante grupos de WhatsApp, enviar pipas del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) a sus domicilios, a cambio de asistir a un evento de Osorio.

Ayer, en su cuenta de X, González señaló que la impugnación obedeció a que los gobiernos federal y capitalino, ambos encabezados por Morena, llevaron a cabo conductas que transgredieron la equidad en la contienda.

**Alfa González,
 actual Alcaldesa**

“El día de hoy impugnamos la validez de la elección de Tlalpan, derivado de que el Gobierno federal, el de la Ciudad y Morena realizaron conductas que transgredieron la equidad en la contienda”.

“La violación a la Constitución no debe quedar impune. Por eso debemos seguir alzando la voz y defendiendo la democracia de nuestro País”.

